

## Acusan en Edomex agricultura estancada (Reforma 02/05/17)

Acusan en Edomex agricultura estancada (Reforma 02/05/17) Frida Andrade Cd. de México (02 mayo 2017).- El manejo de la política agrícola del Estado de México no ha permitido el completo desarrollo del sector agropecuario, ya que está viciado el reparto de apoyos económicos, coincidieron expertos. En lo que refiere a la entrega de apoyos económicos, muchas veces se han reducido al círculo cercano de los funcionarios como los presidentes municipales, destacó Alma Gómez, investigadora de la Universidad Autónoma de Chapingo (UACH). Detalló que en ocasiones las convocatorias sobre los apoyos no son difundidas a gran escala. "Tenemos un sistema político que no ha tenido la alternancia y que no ha tenido modificaciones en bastante tiempo, actualmente llegas a las comunidades, al propio Gobierno del Estado, y te encuentras que ya hay redes bien consolidadas, donde las personas y los técnicos que las promueven han sido funcionarios o son ex funcionarios", señaló. A nivel de comunidad es gente que siempre ha estado cercana a este tipo de información", detalló William Gómez, investigador de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM). Existen casos en los que un solo productor, que cuenta con 10 hectáreas, mediante apoyos adquirió dos tractores, cuando en realidad se requerirían 60 hectáreas para el uso óptimo de uno de ellos, describió Sergio Negrete, investigador de mercados agrícolas en la UACH. Aunado, el presupuesto destinado en 2017 para el concepto desarrollo agrícola fue de 930 millones 74 mil pesos, una caída del 8 por ciento, respecto al del año anterior, según el presupuesto de egresos del Estado de México.